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Themen:	  

1. Auswertung	  Sponsorenlauf	  

2. Schrottaktion	  

3. Klassenbibliothek	  

4. Adventssonntag	  

5. GPS-‐	  Verantwortlichkeit	  

	  

Anwesenheit.	  Claudia	  Brüggler,	  Gerhard	  Kantner,	  Nicole	  Borchin,	  Heike	  Falk,	  Michaela	  Große,	  Andrea	  
König,	  Heike	  Türpe	  

Zu	  	  1.	  )	  

-‐ Eingelaufenes	  Geld	  :	  4930,75	  €	  

-‐ Kuchengeld	  :	  484,60	  €	  

-‐ Nächster	  Sponsorenlauf	  am	  31.08.2011	  =	  4	  Wochen	  nach	  Schulbeginn	  !	  

-‐ Erste	  Schulwoche	  =	  zwei	  Termine	  für	  Bücher	  einschlagen!	  

-‐ Auswertung	  des	  Ablaufes:	  

ð Sportfest	  und	  Sponsorenlauf	  trennen	  	  

ð Ablauf	  wie	  dieses	  Jahr	  

ð Aufbau	  aller	  Stände	  am	  Abend	  vorher	  

ð Beginn	  9.00	  Uhr	  	  sammeln	  und	  Eröffnungsreden	  	  und	  die	  Minis	  laufen	  eine	  Runde	  

ð 	  Klassen	  nicht	  so	  weit	  auseinander	  stellen	  und	  Lautsprecher	  in	  alle	  Richtungen	  drehen	  

ð 9.30	  Uhr	  Beginn	  der	  Läufe	  Klassen	  1	  und	  2	  

ð 10.45	  Uhr	  Klassen	  3	  und	  4	  

ð 12.00	  Uhr	  Klassen	  5	  und	  6	  

ð 13.00	  Uhr	  Programm	  auf	  der	  Bühne-‐	  Zuschauer	  alle	  Klassen	  

ð Ende	  14.00	  Uhr	  

	  	  Nächste	  Sitzung:	  	  

24.10.2011	  um	  
18.30	  Uhr	  in	  der	  
Begegnungsstätte	  

	  

um	  18.30	  Uhr	  

	  

	  

	  	  	  

	  

um	  19.00Uhr	  in	  der	  	  
Begegnungsstätte	  

	  



Protokoll	  des	  Schulfördervereins	  
der	  Gerhart-‐Hauptmann-‐Grundschule	  
vom	  	  19.09.2011	  

	  

	  

2	  
	  

ð Aufräumen	  durch	  die	  6.	  Klassen	  

Verbesserungen:	  

Dienstberatung	  in	  der	  Vorbereitungswoche	  	  im	  neuen	  Schuljahr	  kommt	  der	  Förderverein	  und	  gibt	  
den	  Ablauf	  bekannt	  	  und	  wird	  ausgehangen!	  

ð Kuchen	  ab	  7.00	  Uhr	  auf	  dem	  Sportplatz	  abgeben	  

ð Im	  nächsten	  Jahr	  Verpflegung	  durch	  Fam.	  Knappik	  	  für	  alle	  Grillwürste	  

Kinder	  umsonst,	  

ð drei	  große	  Zelte	  war	  o.k.	  

ð Lehrer	  müssen	  im	  Vorfeld	  genügend	  Rundenzähler	  organisieren	  und	  ist	  verantwortlich	  
für	  das	  Zählen	  der	  Runden!	  

ð Anlage	  von	  Herr	  Fitzke	  	  war	  o.k.	  

ð Bühne	  war	  in	  Ordnung	  beim	  Auf-‐	  und	  Abbau	  

ð Schminken	  war	  o.k.	  ,	  aber	  2	  Personen	  bzw.	  drei	  sind	  zu	  wenig	  =	  noch	  mehr	  	  Schminkleute	  	  	  

ð Ansteckmedaillen	  ist	  gut	  angekommen	  

ð EDAKA	  –	  7	  Kästen	  Wasser	  

ð Wasser	  zum	  Trinken	  da	  und	  nicht	  über	  den	  Kopf	  schütten	  

ð Trinken	  zum	  Verkauf	  ging	  gut	  

ð Mit	  den	  Privatschulen	  absprechen	  zwecks	  Umsatz!	  

ð Kaffeemaschinen	  und	  Schilder	  waren	  in	  Ordnung!	  

ð Fr.	  Fitzke	  wieder	  einladen!	  

ð Koch	  von	  Villa	  Karma	  (	  Herr	  Gerlach)	  	  Sponsoring	  Becher	  

ð Beschriftung	  der	  Becher,	  um	  mehrmals	  zu	  nutzen	  

ð MOZ	  unbedingt	  als	  Berichterstatter	  

ð Beste	  Läufer	  	  stehen	  in	  der	  ersten	  Etage	  an	  der	  Infowand!	  

2.	  Klassenbibliothek	  

è	  	  Bestandaufnahmen	  durch	  den	  Klassenlehrer	  soll	  erfolgen	  



Protokoll	  des	  Schulfördervereins	  
der	  Gerhart-‐Hauptmann-‐Grundschule	  
vom	  	  19.09.2011	  

	  

	  

3	  
	  

ð In	  diesem	  Schuljahr	  nach	  Wunschliste	  ?	  Nachfrage	  durch	  den	  Lehrer	  !	  Als	  Wunschzettel	  
abgeben!	  

ð Ca.	  1400	  ,00€	  wieder	  als	  Ausgabesumme	  	  

ð Werden	  feierlich	  	  am	  Nikolaustag	  in	  den	  Klassen	  übergeben!	  

ð Pro	  Klasse	  einen	  Wunschzettel!	  Abgabe	  bis	  21.10.2011	  	  

Klasse	  1-‐3	  bei	  Frau	  Türpe	  und	  Klasse	  4-‐	  6	  bei	  Frau	  König!	  

Auswertrung	  dieser	  Wünsche	  zur	  nächsten	  Sitzung	  am	  24.10.2011	  

3.	  Schrottaktion	  

-‐	  vier	  Wochen	  Schrottsammlung	  

-‐Stellfläche	  	  gegenüber	  der	  Bushaltestelle	  	  -‐	  Herr	  Kantner	  	  	  klärt	  dies	  mit	  Her	  	  Köppe	  

-‐	  vom	  26.9.	  bis	  zum	  23.10.2011	  

-‐	  Abholmöglichkeit	  	  besteht	  

	  

4.	  Adventsbasar	  

-‐	  am	  4.	  Dezember	  2011	  am	  Kirchplatz	  

5.	  Sonstiges	  

-‐	  Schulkleidung	  über	  Frau	  Wilde-‐Balzer	  –	  nächste	  Woche	  besprechen	  

-‐	  GPS-‐	  Geräte	  wäre	  möglich	  Herr	  Kersten	  zu	  übernehmen	  ,	  um	  es	  intern	  zu	  organisieren	  

	  	  Herr	  Kantner	  	  klärt	  es	  ab	  

-‐Klassenfotoaktion	  übernimmt	  Frau	  Brüggler,	  Bestellung	  durch	  die	  Eltern	  möglich,	  Frau	  Brüggler	  	  
verkauft	  sie	  dann	  in	  der	  Schule	  nach	  	  der	  Bestellung!	  

-‐Wahl	  muss	  	  demnächst	  erfolgen!	  Nächste	  Sitzung	  besprechen!	  

	  

Protokoll:	  Heike	  Türpe	  

	  


